

Erfolgreiches Zürcher Kantonschützenfest



Mit dem Besuch des 27. Zürcher Kantonschützenfestes am Sonntag, 24. August 2025 stand der zweite auswärtige Anlass der Pistolenschützen Schüpfheim-Flühli auf dem diesjährigen Programm. Insgesamt nahmen 13 Schützen den Weg ins schöne Zürcher Weinland unter die Räder, davon zwei in einem Vordetachment bereits am Freitag. In Humlikon hatte der Veranstalter ein imposantes Festzentrum mit einer beeindruckenden Infrastruktur auf die Beine gestellt. Rund 6000 Teilnehmer aus der ganzen Schweiz hatten sich für den Grossanlass angemeldet (Gewehr und Pistole). Es handelte sich um den grössten Sportevent im Kanton Zürich in diesem Jahr. Die Organisation war hervorragend und alles klappte tadellos wie am Schnürchen. Nach der obligaten Waffenkontrolle fanden die Wettkämpfe dezentral statt, die Pistolenschützen verschoben daher in den Pistolenstand nach Unterstammheim. Bei Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen konnten die Wettkämpfer unter besten Voraussetzungen ihre Programme absolvieren. Die Pistolenschützen Schüpfheim-Flühli zeigten eine solide Leistung und schnitten insgesamt sehr erfolgreich ab. Die endgültige Rangliste steht leider noch nicht fest, weil auch am Wochenende vom 30. / 31. August noch geschossen wird. Nach Beendigung der Wettkämpfe trafen sich die Teilnehmer schliesslich gegen Mittag im Festzelt, um den Anlass wohlverdient bei Speis und Trank ausklingen zu lassen.

Schüpfheim, 29.08.2025 / TE